

Venezuela : rejet de la position putschiste de l'opposition



Caracas, 14 mai (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, a rejeté la position putschiste de l'opposition qui appelle à la violence et qui demande aux États-Unis une intervention militaire contre le pays.

Delcy Rodríguez a rejeté une lettre envoyée au chef du Commandement Sud des États-Unis, Craig Fowler

par Carlos Vecchio, représentant à Washington de Juan Guaidó, autoproclamé président intérimaire du Venezuela.

La dirigeante socialiste a qualifié de soumise et de servile cette faction politique qui refuse de chercher et de gagner l'affection et le respect du peuple à travers les voix et qui prétend les imposer

par la force.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a déploré l'assassinat de l'activiste social, anthropologue et promoteur culturel colombien Luis Manuel Salamanca, dans le département d'Huila.

Pour sa part, le ministère de la santé du Venezuela a reçu 71 tonnes de médicaments et de matériel médical provenant de la coopération technique et humanitaire avec la Chine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190642-venezuela-rejet-de-la-position-putschiste-de-lopposition>



Radio Habana Cuba